

Sie haben die Wahl!

Frühmorgens am 24. August 2023 hiess es beim RBS-Bahnhof Schönbühl: Dürfen wir Ihnen ein Gipfeli schenken? Wir durften und innert kürzester Zeit waren wir unseren Vorrat los.

Mit dieser kleinen Aktion wollten wir darauf hinweisen, wie wichtig uns ein Grundvertrauen in die Bürgerinnen und Bürger ist. Die weitaus meisten sind verantwortungsbewusst und gesetzestreu. Alle sind auf ein sicheres und faires Zusammenleben angewiesen, und dazu brauchen wir gut funktionierende Gemeinden in einem konstruktiven Umfeld.

Gleichzeitig sind wir mit einer Bitte an die Abnehmerinnen und Abnehmer gelangt: Beteiligen Sie sich an der Gemeindepolitik, indem Sie an den Gemeindeversammlungen teilnehmen. Nehmen Sie Ihr Wahl- und Stimmrecht auf der Gemeinde-, der kantonalen und der nationalen Ebene wahr – es ist ein kostbares Gut. Diesen Herbst finden wieder National- und Ständeratswahlen statt.

Gerne erinnern wir Sie hier noch einmal daran: Liberal sein, heisst, Freiheit geniessen und Verantwortung tragen. Wir machen die Schweiz (wieder) stark!

Wenn Sie mehr über unsere FDP.Die Liberalen Sektion erfahren möchten, besuchen Sie uns doch einfach auch www.fdp-grauholz.ch.

Für den Vorstand
Michael Krähenbühl